

MEDIO: CNN EN ESPAÑOL
NOTICIERO: CNN DINERO
FECHA: 31/OCTUBRE/2012

S&P baja la calificación a Argentina y Fitch la pone en observación negativa

GABRIELA FRIAS: En los últimos días creció la percepción de riesgo en torno al pago de algunas obligaciones de deuda argentina. Hace unas horas la agencia Standard and Poor's recortó la calificación de la deuda soberana del país, la llevó a B- desde B, con panorama negativo, citando varios factores. Entre ellos, la decisión de la Corte de Apelaciones de Nueva York que consideró que el gobierno argentino discriminó a tenedores de bonos en default que no se acogieron a los canjes de deuda de los años 2005 y 2010, luego del incumplimiento de pago del país, lo recordarán, en los años 2001 y 2002.

También citó Standard and Poor's la decisión de dos provincias de pesificar su deuda emitida en dólares y otro factor: el bloqueo de la fragata argentina Libertad en Ghana, una medida pedida por tenedores de deuda.

Standard and Poor's dice que hay crecientes riesgos sobre los pagos de su deuda externa, que se deteriore también el riesgo de que se deteriore la posición externa del país.

Horas antes también la agencia Fitch había colocado la nota argentina bajo observación con implicación negativa, es decir, el recorte de calificación es posible ante la incertidumbre para que el país cumpla sus obligaciones financieras, citando Fitch la misma decisión judicial emitida en Nueva York.